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Zitat von Glubberi1900 

Union ist scheinbar ziemlich all in gegangen und wollte den Aufstieg erzwingen. 11Mio
negatives EK ist schon ordentlich für einen kleinen 2. Ligisten. Der Spieler Etat war
bestimmt auch nicht billig.

Zitat von TAG 24 

In Bezug auf die Lizenzspieler-Abteilung steigen die Ausgaben von 14,612 Millionen
Euro (2017/18) auf 16,325 Millionen Euro (2018/19).

Hatten wir im Aufstiegsjahr nicht sogar weniger als Union im gleichen Jahr?

Auch das ist eine Ansage:

Zitat von B.Z. 

Etat: Die Eisernen planen mit einem Lizenzspieler-Budget, das bei rund 40 Millionen
Euro liegt.

Wieviel hatten wir in der abgelaufenen Saison?
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